

Links, Veröffentlichungen, Mediagegenwert und Pressespiegel

Über die „Rallye Allgäu-Orient“ und über das Team „HamburgEins“ finden Sie weitere Informationen unter www.rallyeteam-hh1.de
www.allgaeu-orient.de
www.schwere-schwager.de

Unser Team wurde im Zusammenhang mit der Rallyeteilnahme 2009 u.a. in folgenden Publikationen erwähnt:

- Rissener Rundschau (4-spaltig mit Farbfoto, Seite 9)
- Oldtimer-Praxis (2-spaltig mit Farbfoto, Seite 4)
- DorfStadt-Zeitung (2-spaltig mit Farbfoto, Seite 1)
- ReifenZeitung

Auf unserer Website haben wir täglich mit Photos über unsere Erlebnisse berichtet, Entsprechend war die Zugriffsstatistik und Verbreitung. Mit unserem täglichen E-Mails-Newsletter wurde ebenfalls eine große Anzahl von Personen erreicht.

Zur Allgäu-Orient-Rallye erschienen überregional Beiträge in stern.de, der Bild-Zeitung, im NDR Fernsehen und diversen weiteren Publikationen.

Preise und Leistungen

Unsere Gulaschkanone aus Original Feuerwehr-Bestand - ein echter Hingucker. Sie kann für das Party-Paket eingesetzt werden.



Die Preisliste

| Leistung | Preis |
|--|------------------------|
| Basis Werbedisplay auf unseren drei Rallyeautos; fester vom Auftraggeber bestimmter Stellplatz; Banner auf unserer Homepage; 4 VIP-Karten für die Farewell-Party; tägliche Berichterstattung per eMail an Auftraggeber und von ihm bestimmte Adressen. | EUR 290,-- |
| Location Paket Positionierung unseres „Orient-Express“ an bis zu drei konkreten, besonders exponierten Plätzen. | EUR 110,-- |
| Präsentation Der „Orient-Express“ fährt mit der Werbung des Auftraggebers frei bestimmbare Strecken ab. Die Abrechnung erfolgt auf Stundenbasis. In dem Preis sind alle Verbrauchskosten und Fahrer enthalten. | EUR 119,-- pro Std. |
| Party Paket I Wir organisieren an einem vom Auftraggeber bestimmten Ort eine Kundenveranstaltung. Der Aufwand für Speisen und Getränke wird zusätzlich berechnet. | EUR 349,-- |
| Party Paket II Für eine entsprechend große Veranstaltung setzen wir zusätzlich zu den vorgenannten Leistungen unsere echte Gulaschkanone ein. | EUR 289,-- |



Hier ist das Rallyeteam HamburgEins

Rallye Allgäu-Orient 2010

*Eines der letzten
automobilen Abenteuer
dieser Welt*



Die Idee

Eines der letzten automobilen Abenteuer dieser Welt, die Old- und Youngtimerrallye vom Allgäu in den Orient startet am **30. April 2010** zum **fünften Mal** in Oberstaufen. Sie ist als **Low Budget Rallye** eine preiswerte Alternative zur Paris-Dakar für Menschen, die das kalkulierbare Abenteuer wünschen und ein wenig positiv verrückt sind. Die „Rallye Allgäu-Orient“ dient der Völkerverständigung, dem Kontakt mit anderen Kulturen, und am Schluss wird das gesamte Material für einen guten Zweck gespendet.

Wir, das Team „HamburgEins“, sind von dieser Rallye so begeistert, dass wir ein weiteres Mal daran teilnehmen werden. Die Veranstaltung bietet ein hohes humanitäres Potential für Menschen in Jordanien, das so ganz nebenbei zu wirtschaftlichem Nutzen in Hamburg führen kann. „HamburgEins“ bringt eine nicht unerhebliche Sachspende „auf eigenem Kiel“ nach Jordanien. Damit die Spende möglichst groß wird, erhalten Unternehmen die Möglichkeit, sich an diesem Projekt zu beteiligen. Parallel besteht die Möglichkeit, sich auch ohne materielle Gegenleistung im Rahmen von Spenden an dem Projekt zu beteiligen.

Förderer der Rallye Allgäu-Orient

Die Allgäu-Orient-Rallye hat schon vor Jahren einen ganz besonderen Partner gefunden, der einen guten Namen mit guten Verbindungen hat: **DIE VEREINTEN NATIONEN** mit ihrem World Food Programm **WFP**. Darüber hinaus steht eine Reihe von sehr namhaften Unternehmen der Rallye zur Seite. Hier seien nur einige stellvertretend genannt.



Das Team

Das Rallye-Team „HamburgEins“ hat bereits im Jahr 2009 an der Rallye teilgenommen (www.schwereschwager). Das Team besteht aus 6 Personen und drei Fahrzeugen. Jeder von uns steht mit beiden Beinen wirtschaftlich und persönlich voll im Leben. Wir bringen sehr viel persönliches Engagement in dieses Projekt ein und opfern – oft zu Lasten unserer Familien - viel Zeit und gut zwei Wochen Urlaub. Wir bringen eine große Sachspende nach Jordanien und möchten möglichst viele Menschen aus unserer Umgebung daran und an der entstehenden Publicity teilhaben lassen. Die **Menschen in Jordanien - oft sind es Flüchtlinge z.B. aus dem Irak - benötigen Hilfe**. Der materielle Gesamtwert dieser Veranstaltung, der den Menschen in Jordanien zugute kommt, liegt bei gut 70.000 €.

Unser Angebot

Haben Sie teil an unserer Publicity! Unsere drei auffällig lackierten und hergerichteten Rallyefahrzeuge (**MercedesT-Modell** oder **Volvo-Kombi**) stehen jeweils eine Woche zu Ihrer Verfügung.

Jedes Fahrzeug hat ein ca. DIN-A0-großes Display für Ihre Werbung auf dem Dach. Aufkleber auf den übrigen Fahrzeugflächen sind optional. Auf jedem der Autos verbleibt während der gesamten Rallye ein Aufkleber mit Ihrem Namen. Die Fahrzeuge werden an einem von Ihnen gewünschten Ort platziert. Alternativ ist es möglich, die Fahrzeuge an verschiedenen besonders interessanten Orten zu präsentieren.

Die höchste Werbewirkung kann dadurch erreicht werden, dass die Fahrzeuge mit Ihrer Werbung in exponierten Regionen im Rahmen einer Kolonnenfahrt präsentiert werden (z.B. Blankeneser Bahnhofstraße, Mönckebergstraße, HSV Zufahrt usw.).

„Below the line“ bieten wir an: Webauftritt, eMail-Berichte, große Farewell-Party, Pressemitteilungen etc. etc.

Umseitig finden Sie unsere Preis-Leistungs-Liste.

Rund 6.000 Kilometer durch:

Deutschland
Österreich
Italien
Serbien
Kroatien
Ungarn
Bulgarien/Rumänien
Griechenland
Türkei
Syrien
Jordanien

„Tue Gutes und sprich darüber“

Rallyeteam HamburgEins
Detlev Rieckhoff
Sülldorfer Landstraße 159
22589 Hamburg

Tel: 040 / 870 52 10
info@rallyeteam-hh1.de

